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ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  27 DE SETEMBRO DE 2023. 3 

Aos vinte e sete (27) dias do me s de setembro do ano de dois mil e vinte e tre s (2023), no 4 

pre dio sede da Ca mara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Arau jo, n°. 63, Centro, 5 

nesta cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, a s oito horas e trinta 6 

minutos (08h e 30min), realizou-se a Vige sima Terceira Sessa o Ordina ria do Exercí cio de 7 

2023, presidida  e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moise s de 8 

Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secreta ria), registrando-se a 9 

presença dos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros, Ana Karinne Arau jo da No brega, 10 

Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Arau jo, Fla vio Barros Bezerra, Francisco 11 

Ina cio Neto (Ju nior), Jose  Roberto Garcia de Arau jo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania 12 

Fernandes de Medeiros. Apo s, a realizaça o da chamada dos vereadores e constataça o de 13 

Quo rum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessa o, iniciado o EXPEDIENTE, 14 

consultou o Plena rio quanto a  dispensa da leitura da Ata da Vige sima Segunda Sessa o 15 

Ordina ria, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi 16 

aprovada por unanimidade. Apo s, comunicou que a Ata da Audie ncia Pu blica da Segurança 17 

na o tinha sido finalizada e consultou o Plena rio para ser votada na pro xima sessa o, sendo 18 

acordado por todos. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secreta ria da Mesa que 19 

fizesse a leitura de pape is e corresponde ncias recebidas. A seguir, o Sr. Presidente comunicou 20 

que seria feito a entrega da Moça o de Aplauso 35/2023, aprovada na 22ª Sessa o Ordina ria 21 

de autoria do Ver. Alysson Moise s aos participantes da I MOARTE. Em seguida, o vereador fez 22 

explanaço es sobre a moça o e foi aberto espaço para que os representantes fazer seus 23 

agradecimentos. Requerimento 142/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio que requer 24 

ao Poder Executivo Municipal a restauraça o da lavanderia pu blica da sede do municí pio. 25 

Requerimento 143/2023 de autoria do Ver. José Roberto que requer que a Administraça o 26 

Municipal, atrave s do o rga o competente, utilize a ma quina e providencie o serviço de limpeza 27 

e corte do mato em toda a a rea do entorno do lixa o, com vistas a que possa evitar que na 28 

combusta o (acidental ou criminal) do lixo, que o fogo se alastre e alcance outras a reas de 29 

particulares. Requerimento 144/2023 de autoria do Ver. José Roberto que requer que seja 30 

providenciado com certa brevidade, o serviço de conserto na caixa de esgoto localizada no 31 

interior do muro da reside ncia da Sra. Raimunda, na Rua Fernando Marques Fernandes, que 32 

esta  expelindo dejetos e causando grande fedentina no local. Requerimento 145/2023 de 33 

autoria do Ver. Flávio Bezerra que requer ao Secreta rio Estadual da Segurança Pu blica e da 34 

Defesa Social – Sr. Francisco Caninde  de Arau jo Silva que a Secretaria Estadual de Segurança 35 

Pu blica viabilize providencias junto ao o rga o competente do Governo, no sentido de que seja 36 

realizado um amplo serviço de restauraça o/melhoramento no pre dio onde funciona a 37 

Delegacia de Polí cia do municí pio de Serra Negra do Norte. Requerimento 146/2023 de 38 

autoria do Ver. Flávio Bezerra que requer ao Secreta rio Estadual da Segurança Pu blica e da 39 

Defesa Social – Sr. Francisco Caninde  de Arau jo Silva, extensivo para conhecimento do 40 

Gabinete Civil da Governadoria – atrave s do Secreta rio Raimundo Alves Junior, que o Governo 41 

do Estado, atrave s da Secretaria competente, viabilize a instalaça o e funcionamento de 42 

unidade fixa da polí cia civil no municí pio de Serra Negra do Norte, dispondo de uma 43 

estrutura de recursos humanos (Delegado, Agentes, Escriva o) e tambe m dotando de um 44 

telefone celular para que as pessoas possam se comunicar quando necessa rio. 45 

Requerimento 147/2023 de autoria da Ver. Ana Karinne que requer ao Secreta rio 46 

Municipal de Educaça o e Cultura de Serra Negra do Norte – Sr. Petru cio de Lima Ferreira, que 47 

a Secretaria Municipal de Educaça o possa fazer gesta o junto a  Secretaria Estadual de 48 

Segurança Pu blica e da Defesa Social, no sentido de restabelecer o funcionamento do 49 

PROERD no municí pio de Serra Negra do Norte, considerando a importa ncia do programa 50 



2 
 

como prevença o, orientaça o e conscientizaça o sobre o na o uso e abuso de drogas. 51 

Requerimento 148/2023 de autoria do Ver. Sesiom Wanderley que requer Prefeito 52 

Municipal de Serra Negra do Norte – Sr. Se rgio Fernandes de Medeiros que a Administraça o 53 

Municipal, atrave s do o rga o competente, providencie a aquisiça o de bolas novas a serem 54 

destinadas para uso pelas equipes que praticam o futsal. Requerimento 149/2023 de 55 

autoria do Ver. Francisco Inácio que solicita ao Poder Executivo Municipal informaço es a 56 

respeito de unidades habitacionais populares do bairro Helve cio Praxedes. Projeto de Lei 57 

35/2023 de autoria do Poder Executivo (Urgência) que autoriza abertura de cre dito 58 

especial ao Orçamento do corrente Exercí cio 2023 e da  outras provide ncias, o qual teve sua 59 

leitura integral dispensada e realizou-se apenas a leitura da mensagem. Projeto de Lei 60 

36/2023 Projeto de Lei de autoria da Mesa Diretora da Ca mara Municipal de Serra Negra do 61 

Norte, o qual teve sua leitura integral dispensada. Em seguida, o Sr. Presidente comunicou 62 

que o Projeto de Lei 27/2023 e Projeto de Lei 24/2023 esta o nas comisso es para emissa o de 63 

parecer. Concluí do o Expediente, deu-se iní cio a ORDEM DO DIA, apo s o sorteio para 64 

definiça o da seque ncia de uso da palavra, conforme o Artigo 42, para grafo 9 do Regimento 65 

Interno, sendo dispensado por todos. O Sr. Presidente comunicou que após a sessão teria 66 

uma reunião das comissões com a classe de enfermagem para discussão do Projeto de Lei 67 

34/2023 com o procurador jurídico da prefeitura. O Ver. Flávio pediu questão de ordem e 68 

relatou que os membros da Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação acharam por bem 69 

na semana passada aprofundar mais, foi um assumiu o compromisso com a classe de 70 

enfermagem, comunicou ao Executivo e ele colocou à disposição Dr. Thiago que presta 71 

assessoria a prefeitura que estudou a fundo o projeto em pauta e quando acabar a sessão vai 72 

avisar e se reunir na prefeitura, e se além da comissão mais algum vereador quiser ir só irá 73 

somar. O Sr. Presidente consultou o Plenário quanto a colocar em votação o Projeto de Lei 74 

36/2023 que foi encaminhado à Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 75 

Final, Comissão de Finanças Orçamento e Tributação para elaboração de parecer e como não 76 

é um projeto polêmico consulta o Plenário quanto a votar nessa sessão com a emissão de 77 

parecer orais, sendo acordado por todos. Na sequência, passou-se a apreciação do Projeto 78 

de Lei 36/2023, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de 79 

Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer oral favora vel, aprovado 80 

por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por 81 

todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou 82 

parecer oral favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a 83 

votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em 84 

discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 36/2023, foi aprovado por 85 

todos. Projeto de Lei 32/2023 em discussão, o Ver. Flávio Bezerra relatou que pode ser 86 

até um ato assim deselegante a maneira que se posiciona, mas na primeira vez foi na 87 

prefeitura e segundo Dr. Marcos ficou até de fazer uma visita e vai votar contra não tirando 88 

o mérito, primeiro porque acha que a pessoa devia ser homenageada em uma rua de mais 89 

visibilidade, citando que tem a estação de tratamento de esgoto e colocar o nome de uma 90 

pessoa não está homenageando, homenagem é escolher um prédio público, uma rua que de 91 

visibilidade, uma coisa agradável a cidade, poderia colocar o nome de 3 de agosto e o nome 92 

da pessoa deixaria para fazer uma homenagem mais justa e se prontifica de no próximo 93 

prédio ou rua com visibilidade que realmente homenageie a pessoa colocar o nome dele, 94 

relatando que não queria ter um ente querido sendo homenageado numa rua insignificante 95 

ou em uma lagoa tratamento de esgoto, mencionando que isso é uma opinião e que não tira 96 

o mérito, mas também viu uma discussão, uma insegurança jurídica muito grande em relação 97 

ao nome e tem quase certeza que poderá ser matéria passiva de veto e não quero cometer 98 

um erro, mas é apenas opinião como vereador e espera que não influencie a decisão ninguém 99 

e o seu voto será contra por esses dois motivos. O Ver. José Roberto relatou que esse projeto 100 

já foi tramitado nesta Casa e retirou, porque entendeu que realmente não caberia o nome de 101 
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rua, relatando que Serra Negra não possui o plano diretor definindo o que é uma rua, viela 102 

ou travessa conforme disse o Assessor da Prefeitura Marcos, ele ligou esses dias e o mesmo 103 

perguntou e mostrei a rua lá, a travessa ou qual seria a denominação e ele falou que poderia 104 

colocar o nome travessa, depois falou com seu Manoel ele fez o estudo, olhou tudo direitinho 105 

disse que poderia colocar o nome travessa,  viu a possibilidade para outro nome, viela ou 106 

qualquer outro nome e entende que lá sim é um local privilegiado, porque tem famílias que 107 

moram lá e já tem casas, relatando que acredita que a denominação de uma rua, viela ou 108 

travessa seja lá em que for é dizendo que aquela pessoa foi fundamental na cidade e acredita 109 

que em qualquer rua que for denominado toda vez que qualquer pessoa passar naquela 110 

localidade vai saber que ali leva o nome de uma pessoa que fez história no município e 111 

conforme falou tem pessoas do Entre Serras que moram naquela localidade, como a sua tia 112 

Severina que conviveu com Josafá e ficou muito feliz com a homenagem, a olhar para aquela 113 

localidade e saber que leva o nome de Josafá, por isso deixa o projeto à disposição para 114 

análise votação de cada um. O Ver. Francisco Inácio somou-se ao projeto do vereador e 115 

relatou que merece sim ser denominada travessa, como tem essa ao lado da Câmara e lá já 116 

tem pessoas que construíram suas casas e também já tem ponto comercial lá, por isso é 117 

favorável e acredita que vai passar, porque todos que moram vão precisar tanto de energia, 118 

como de água, porque senão não vai colocar nem energia e nem água, relatando que água 119 

encanada lá só vai se um vizinho emprestar o papel para poder solicitar a ligação da energia 120 

ou da água e no momento que denominar travessa acredita que possa ser colocada energia 121 

e água. A Ver. Vania somou-se ao projeto do vereador e relatou que aquele espaço que 122 

precisa ser denominado pela necessidade das pessoas de ter seu endereço, relatando que lá 123 

era muro e as pessoas já fizeram abertura desses espaços para aquele setor que pela largura 124 

não se denomina rua e essas pessoas precisam de colocar energia, lá já está até funcionando 125 

comércio e existe essa necessidade da denominação senão não vai ter como colocar nem 126 

água e nem energia nesses espaços que são abertos lá, ressaltando que já recebeu relatos de 127 

algumas pessoas que compraram imóvel e estão morando e abriram as entradas para o setor 128 

e fizeram o pedido na Cosern e quando a Cosern veio voltou por não identificar o espaço, por 129 

isso precisa ser denominado e a indicação do vereador em nome de Josafá é uma indicação 130 

excelente até porque lá tem moradores familiares de Josafá e a indicação vai eternizar o 131 

nome dele e relatou que quanto ao nome tem o seu voto favorável e como o vereador mesmo 132 

falou que falou com o procurador jurídico do município e o procurador disse que não tem 133 

plano diretor no município, então, se não existe o plano diretor os vereadores são 134 

responsáveis pela estrutura organizacional do município e tem a responsabilidade de no 135 

futuro organizar para manter a estrutura e que não venha a causar problemas, hoje Serra 136 

Negra é elogiada por todos pela estrutura de organização do município com ruas largas, 137 

setores e espaços que são aproveitados e nenhum foge da regra, citando o exemplo da 138 

travessa Sebastião Correio por trás da Câmara, uma travessa que dá acesso à passagem de 139 

carro e muitos moradores tem seus carros e garagens com saída para essa travessa e são 140 

testemunha que passa uma galeria e há mais ou menos dois meses atrás essa galeria afundou 141 

justamente pelo peso dos carros que passam e nessa travessa é pouca a travessia de carro e 142 

mesmo assim afundou, relatando que o setor de lá também é uma galeria e já buscou a fundo 143 

e João Miguel disse que lá não pode ser uma rua, porque não tem largura e não tem calçada, 144 

ressaltando que da primeira vez o projeto foi retirado em função disso, como hoje está 145 

denominando de travessa é a mesma coisa, lá começa na Rua Maria Laura e vai até a 146 

Fernando Marques e existe transversal cortando esse espaço e a galeria começa na Maria 147 

Laura, onde tem um meio fio e se for denominada travessa precisa tirar o meio fio que faz 148 

parte de estrutura da do projeto de um engenheiro, lá tem o meio fio justamente porque não 149 

é permitido a travessia de carro e na hora que um carro cair na galeria quem vai ser o 150 

responsável, os vereadores que aprovaram, citando que o vereador poderia mudar o nome 151 

e colocar viela, porque passar viela não é permitido o carro, não precisa tirar o meio o fio e 152 
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quando a Cosern chegar vai conseguir identificar o espaço a ser colocado a energia, 153 

mencionando que essa é a sua opinião baseada em pesquisa. O Ver. Flávio relatou que um 154 

simples projeto de denominação está dando uma polêmica, mencionando que é favorável 155 

aos projetos polêmicos quando tem prazo, como o exemplo da enfermagem que tem de 156 

instituir e legalizar a enfermagem, tem que haver debate, mas se tem uma dúvida jurídica, 157 

qual é a necessidade urgente disso é para o vereador querer mostrar serviço que está 158 

trabalhando, é ter paciência, porque qual é a urgência e o prejuízo que tem, citando que é 159 

favorável demais colocar o nome de Josafá em qualquer coisa que não tenha discussão e seja 160 

legal e será bem homenageado, enfatizando que se propôs na outra sessão que abordou esse 161 

tema assumiu um compromisso de que a primeira avenida, o complexo industrial que está 162 

para sair e vai abrir ruas separava uma para colocar o nome de Josafá, essa é a sua opinião 163 

isso e diante da exigência de querer atropelar tudo, querer colocar lá e é um direito do 164 

vereador, mas ele quer a todo custo colocar sem definir as coisas vota contra e na próxima 165 

rua que vai ser denominada com outro nome, porque o de Josafá já vai ser colocado nessa 166 

vai dizer que pena, porque Josafá merecia ser nessa rua, ressaltando que não está tirando o 167 

mérito de colocar o nome da pessoa, está sendo contra a  essas dúvidas que tem e desconfia 168 

que vai ser vetado por essa insegurança jurídica e para evitar problema vai ser contra e no 169 

próximo prédio ou rua na cidade de Serra Negra que encha os olhos da população seu 170 

discurso mesmo que seja o nome de outra pessoa, seu discurso vai ser que era para ser o 171 

nome de Josafá conforme compromisso do mesmo, citando que não está querendo que 172 

ninguém o acompanhe, mas que entenda o seu ponto de vista. O Ver. Eraldo somou-se ao 173 

projeto de lei do vereador e relatou que não ver nenhuma justificativa técnica escrita que 174 

realmente venha a dificultar ou proibir a ponto de vir ser vetado, mas considerando 175 

realmente a não haver nenhuma urgência para que tenha mais segurança, inclusive com 176 

parecer escrito da procuradoria jurídica e mais tempo para debater pede vistas ao referido 177 

projeto. Requerimento 142/2023, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que esse 178 

requerimento é atendendo pedido de uma das mulheres que lavam roupa no município na 179 

lavanderia pública, ela falou e foi dar uma passada lá na lavanderia para pode ver a situação 180 

que estava e estão quebradas e é de lá que tiram seu sustento de vida e veio pedir 181 

encarecidamente para ser trocada aquelas lavanderia, porquê da forma que está não tem 182 

condições delas lavar roupa e principalmente que fosse colocada de cimento e não de as de 183 

fibra, porque as pessoas que levam rede, mantas que são as roupas pesadas no momento que 184 

vai bater quebra as lavanderias e tem que colocar umas de cimento para poder suportar essa 185 

demanda, relatando que espera o pleito seja atendido encarecidamente e conto com o apoio 186 

de todos os vereadores, principalmente que o prefeito vem analisar a situação dessas 187 

mulheres. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo 188 

nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na 189 

sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu 190 

destino. Requerimento 143/2023, em discussão, o Ver. José Roberto relatou que esse 191 

requerimento partiu de uma conversa com populares, inclusive de várias pessoas que 192 

sofrem naquelas localidades quando acontece essas queimadas no lixão e já procurou 193 

pessoas do município e disseram que não são eles, que a queima é por combustão natural 194 

que acontece ou que é queimada criminosa e para evitar a questão desse fogo está passando 195 

para as áreas privadas causando danos pede que faça o aceiro como chama, a limpeza do 196 

mato para que não venha pegar fogo e automaticamente passar para as propriedades 197 

privadas, relatando que o pedido é das pessoas que o procuraram e de todas as pessoas que 198 

moram ao redor do lixão. O Ver. Francisco Inácio somou-se o vereador e relatou que 199 

também foi procurado e ficou muito triste quando ver as pessoas fazendo essas queimadas, 200 

relatando que todos sabem o quanto sofreu com problema na família quando na época do 201 

covid e essa fumaça prejudica, citando que tem pessoas da família que no momento que a 202 

fumaça ataca são prejudicadas, tem crianças que tem problema de respiração e teve uma 203 
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mãe e um pai o procurou, porque seus filhos tem problema de respiração e quando tocaram 204 

o fogo perto do centro de zoonose seus filhos foram atingidos, por isso se preocupa e fica 205 

triste, porque tem pessoas que coloca fogo com a maior naturalidade e isso é crime tanto 206 

para os animais que morrem queimados, como para quem tem problema de respiração, mas 207 

as pessoas não estão nem ai para a situação do próximo, pedindo que não façam essas 208 

queimadas, citando que tem quem coloque fogo  só para ver a desgraça acontecendo e é 209 

contra, porque que tem pena dos animais que morrem queimado e também do ser humano 210 

que tem problema de respiração. O Ver. Eraldo relatou que esse é um assunto bastante 211 

repetido e debatido nessa Casa, porque merece a atenção, inclusive do Poder Legislativo, 212 

relatando que acompanhou em outros momentos que havia um processo e não sabe se ainda 213 

está em aberto por parte do Ministério Público, mas sabe que o município tem um termo de 214 

ajuste de conduta de determinado prazo e não deve ser tão demorado fazer a cobertura e 215 

isso vem sendo feito, porque na verdade se for comparar o lixão com outros da região acha 216 

que está na frente, realmente já avançou desde o do tempo do saudoso Ruy Pereira, mas 217 

precisa melhorar essa situação, porque isso já está ficando repetitivo e velho, relatando que 218 

falou na semana da festa da padroeira, inclusive na semana final, onde estava recebendo 219 

visitante e tantas pessoas logo na entrada o lixão estava queimando não sabe se por 220 

combustão ou acidentalmente quem é que toca fogo, mas se for feita a cobertura com mais 221 

frequência ou até no início não sabe se o município podia dar uma cobertura com o carro 222 

pipa e apagar, mas aquelas queimadas são demorada por um, dois ou três dias e realmente 223 

isso é uma coisa imoral e prejudicial à saúde, ressaltando que já ouviu moradores lá no Curral 224 

Queimado em Dona Nega de Jorge, Hamilton, Zé Gago, todo mundo é prejudicado com essa 225 

fumaça e realmente se soma e espera que seja dado mais atenção não só de fazer o acero ao 226 

redor, porque passou lá prestando atenção nem precisa mais já está tudo queimado e nem 227 

adianta mais fazer aceiro, mas é ter mais cuidado e fazer a cobertura com mais frequência e 228 

até mesmo no início de um fogo o município vê a possibilidade de estancar para que não 229 

venha demorar dois ou três dias e pegue fogo em tudo e aquela fumaça venha continuar 230 

incomodando e prejudicando a população. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 231 

submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos 232 

os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que 233 

encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 144/2023, em discussão, o Ver. José 234 

Roberto relatou que essa é pauta que tem sido debatida várias vezes nesta Casa, não só nesta 235 

Casa, agradecendo as pessoas que ajudaram a recuperar a casa, inclusive os vereadores que 236 

ajudaram, pessoas amigas ajudaram a recuperar a casa daquela da senhora Raimunda e sua 237 

família, mas o problema do esgoto continua a mesma coisa desde março, toda semana o 238 

pessoal pede socorro dizendo que não aguenta mais a fedentina lá dentro da casa, as 239 

mulheres vão lavar roupa fica pisando dentro daquele líquido que sai do esgoto fedido 240 

podendo causar grandes estragos à saúde daquelas mulheres e isso é um pedido que já faz 241 

muito tempo, mas foi na secretaria de saneamento várias vezes e conversou com a Secretária 242 

Jéssica a primeira vez e ela alegou que não tinha material, que estava sem pedreiro e o 243 

mesmo entendeu, outra vez foi lá e disseram que ia consertar, mas a situação continua a 244 

mesma, então, pedi encarecidamente a secretária de saneamento que não tem nem coragem 245 

mais de passar mensagem a acho que ela nem responde mais, relatando que passou 246 

mensagem esses dias e nem responderam, porque é a verdade e lá está criando mato, porque 247 

a água é diretamente derramando dentro do muro e a caixa é do município, pedindo mais 248 

empatia pelo próximo e mais responsabilidade, porque se essas mulheres adoecerem com 249 

germes, bactérias, seja lá o que for proveniente daquela caixa de esgoto vai para a saúde, vai 250 

ser um problema para saúde, pedindo aos vereadores que também cobrem da secretaria de 251 

saneamento essa situação, citando que anexou foto do esgoto lá que é uma tristeza, inclusive 252 

já falou que a próxima parte agora é encaminhar ao Ministério Público para pedir solução, 253 

porque não tem mais jeito, já pediu várias vezes e tem provas. Não havendo nada mais a ser 254 
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discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi 255 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à 256 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 145/2023, 257 

em discussão, o Ver. Flávio deixou aberto e pediu o apoio de todos que quiserem subscrever, 258 

relatando que esse é um requerimento que não tem nenhuma vaidade de dizer que é de sua 259 

autoria apenas como foi debatido na audiência pública, onde teve a presença de oito (8) 260 

vereadores e foi debatido e levantado os assuntos e detectado alguns problemas que se esse 261 

fosse resolvido com certeza iria amenizar os problemas que vem passando, então, esse 262 

requerimento foi pautado em cima daquela audiência pública que viu o próprio delegado e 263 

o agente da Polícia Civil fazer essa solicitação e como político vai tentar a influência e 264 

aproveita para pedir que nos dois requerimentos 145 e 146 para subscreverem, porque 265 

entende que fica com mais peso e pede a parceria do líder da oposição Eraldo e se coloca à 266 

disposição para se ele quiser ir a Natal, marcar uma audiência com secretário de segurança 267 

pública e que repassem esse requerimento aos deputado, porque o que entende que esse 268 

prédio é antigo como foi dito na audiência pública e até para subir pela frente para uma 269 

pessoa normal é inconveniente o degrau tem que olhar para o chão para não cair e uma 270 

pessoa de idade e cadeirante não tem como, e precisa de uma estrutura melhor, porque no 271 

outro pleiteia uma equipe da Polícia Civil que é delegado, agentes e escrivão que está para 272 

sair e ser nomeado pelo governo do estado novos que foram aprovados pelo concurso 273 

público, por isso solicita também por diversos motivos, foi debatido na audiência pública que 274 

foi de suma importância a mais proveitosa que já teve em Serra Negra e pede o apoio de 275 

todos e solicita do Vereador Eraldo, porque quando chega alguma coisa lá na governadora e 276 

por exemplo foi colocado pelo mesmo diz é do PSDB e fala com Ezequiel, o secretário de 277 

segurança é aliado de Ezequiel que é aliado do prefeito, ele repassa para governadora e 278 

quando chega lá ela barra, e entende que se pegar esse requerimento, a ata da audiência 279 

pública e levar tudo em mãos e ir vereadores de situação e oposição e ver que o problema de 280 

Serra Negra nessa de segurança pública não tem nada a ver com política, partidarismo e cor, 281 

mas existe o problema, a população clama por segurança e paz em Serra Negra e levando 282 

essa documentação, entregando em mãos e passando essa mensagem para o secretário e 283 

para governadora a população de Serra Negra será atendida, por isso já faz um apelo a todos 284 

os vereadores para subscrever o requerimento que é de suma importância para paz de Serra 285 

Negra do Norte. A Ver. Vania pediu subscrever por ser consciente que o prédio precisa 286 

mesmo de revisão, recuperação e acessibilidade e que a falta disso dificulta muitas vezes as 287 

pessoas até de prestar algum serviço, fazer um depoimento ou algo que seja necessário fazer 288 

a visita no prédio. O Ver. Carlos Eduardo somou-se ao requerimento do vereador que já é 289 

fruto que vem tentando colher da audiência pública que teve nessa Casa e pediu para 290 

subscrever o 145 e 146. O Ver. Sesiom relatou que reconhece as dificuldades que são 291 

apresentadas por aquele prédio, é um prédio realmente muito antigo e que necessita de 292 

reformas, principalmente de acessibilidade para idosos e pessoas com deficiência que tem 293 

muita dificuldade de subir lá, sabe da qualidade dos banheiros que tem mofo nas paredes e 294 

os profissionais não conseguem trabalhar direito com o mal cheiro do mofo, é um prédio que 295 

realmente necessita de uma reforma e pediu para subscrever. O Ver. Alysson parabenizou 296 

o vereador e relatou que como já foi dito é fruto da audiência pública na semana passada, 297 

pediu para subscrever e relatou que esteve lá um dia com o Ver. Sesiom na delegacia civil 298 

que é a antiga delegacia de polícia militar e logo adentrando ver a dificuldade lá e o péssimo 299 

estado do prédio, mencionando que os próprios policiais de já sabendo que eram vereadores 300 

chamaram para falar sobre essa dificuldade de trabalho devido à condições ruins daquele 301 

edifício que tem muito mofo, a torneira não sai água e quando saí é água suja, não sabe se a 302 

caixa estar muito suja ou alguma coisa talvez tenha acontecido dentro da caixa d'água, o 303 

banheiro não dá para usar, é realmente inservível o banheiro de lá e tem a dificuldade que 304 

tanto para as pessoas que se dirigem para lá precisando do serviço da Polícia Civil, como para 305 



7 
 

quem trabalha naquele edifício, um idoso não tem como subir sozinho e nem um cadeirante 306 

e talvez fosse necessário fazer uma reforma lá entrando por trás do prédio que até facilitaria 307 

mais do que a rampa na entrada para ser um serviço mais rápido e fácil, relatando que espera 308 

que consiga essa reforma que realmente está precisando e que vai trazer benefício para 309 

população. O Ver. Eraldo somou-se ao requerimento do vereador que é muito oportuno e 310 

semana passada falava isso com o delegado da Civil em particular e iria fazer uma visita e 311 

nos próximos dias e pretende ter uma conversa com alguns setores do governo, a pessoa de 312 

Raimundo, o Deputado Francisco que tem feito muita ponte e reconhece essas questões de 313 

estrutura, o acesso e tudo que foi dito e pediu para subscrever e se comprometeu que vai 314 

somar nessa causa, no sentido de estar junto as pessoas do governo que tem acesso pedindo 315 

que seja colocado no planejamento, nas prioridades e resolvido o quanto antes. O Ver. 316 

Francisco Inácio pediu para subscrever os requerimentos 145 e 146, relatando que não 317 

participei da audiência pública, mas leu e viu que será muito favorável a população de Serra 318 

Negra no momento que for restaurado aqueles batentes que são muito perigosos e é justo e 319 

merecedor essa reforma. O Ver. Flávio agradeceu a todos que subscreveram e relatou que é 320 

importante todos subscreverem, porque não é um pedido de um vereador é para criar força 321 

ver se consegue, ressaltando que falou da audiência e daquela autoria que era importante o 322 

Vereador Júnior ter assinado para criar mais força sendo a Câmara toda, mas entende que 323 

deve ter os motivos, mas para tentar resolver esse problema que é o mínimo, porque quando 324 

recebe um cargo público tem o bônus. mas tem o ônus também e aproveita a oportunidade 325 

para quem quiser ir, mais de preferência até no mínimo o Vereador Eraldo e o mesmo tentar 326 

ir a Natal e levar esse requerimento em mãos e ir no gabinete de Ezequiel para entregar ao 327 

secretário de segurança que é muito ligado a ele e ir no de Francisco PT, para os políticos ver 328 

que estão unido na causa, porque não é um problema de partido e sinceramente acha que 329 

solicito algo a Ezequiel que é muito ligado ao secretário de segurança e o secretário de 330 

segurança já andou com o mesmo lá em Natal dentro de um carro a pedido de Ezequiel e o 331 

secretário manda quando chega no gabinete da governadora é um pedido da ala de Serginho 332 

e ela barra, citando que não deve falar para não atrapalhar o andamento da coisa, mas já 333 

houve pedido, ficou tudo certo de ser resolvido e não foi, e na hora que for os líderes de cada 334 

bancada representando toda política de Serra Negra, está preocupado com que a paz em 335 

Serra Negra volte, fazendo o apelo para que na próxima semana marcar e amadurecer a ideia 336 

de percorrer os gabinetes dizia a importância, levantava em pontos em comum em ambos os 337 

gabinetes para mostrar que estão unido nessa causa e quem ganha é a população de Serra 338 

Negra e não ganha nada demais apenas paz e liberdade se não puder ter isso num município 339 

pacato desse é isso que pede A Ver. Ana Karinne somou-se a essa temática e parabenizou o 340 

vereador por trazer uma proposição cobrando na secretaria de segurança do estado 341 

melhorias naquele prédio que funciona a delegacia de polícia, é muito importante a 342 

manutenção dos prédios e isso é o mínimo dar condições básicas para os policiais que 343 

exercem a função de assegurar a população e como é um assunto unânime pede para 344 

subscrever. A Ver. Vania somou-se ao requerimento do vereador e pediu para subscrever, 345 

porque entende que dessa forma fortalece o requerimento e chega à instituição mais 346 

fortalecido mostrando que realmente essa é a necessidade de Serra Negra. Não havendo 347 

nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, 348 

a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 349 

solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 350 

146/2023, em discussão, o Ver. Flávio relatou que esse requerimento é o mesmo do outro 351 

só muda que um é reforma do prédio esse como está para sair um concurso acha que Serra 352 

Negra é mais do que justo ter um delegado, agentes e escrivão direto, no município de justiça 353 

só tem a Polícia Militar, então, mais do que justo trazer e acrescentou o celular que foi tratado 354 

na audiência e viu o próprio agente fazendo um apelo, questionando o que é um celular para 355 

o governo de estado colocar numa delegacia, será que os vereadores vão ter que fazer outra 356 
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cota para poder dar um celular, por isso pede a todos os vereadores para subscrever e fazer 357 

uma comitiva encabeçada pelo mesmo e o Vereador Eraldo para próxima semana ir e dar a 358 

resposta que a população de Serra Negra pede que volta a paz de Serra Negra, relatando que 359 

não está sendo contra ninguém só quer uma palavra com três (3) letras, paz, citando que não 360 

quer se promover politicamente e tem certeza que Eraldo não quer, o Prefeito não quer, o 361 

candidato da oposição não quer, só quer que os jovem voltem a jogar futebol de noite na 362 

quadra, que possam ir pra escola tranquilo, que volte a comer seu espetinho, que volte as 363 

suas caminhadas para a saúde, só o que quer ir essa viagem a Natal para envolver os 364 

deputados da bandeira que for secretário para quando chegar na governadora que depende 365 

da caneta dela, ela ver que é um pedido de todos sem nenhuma mágoa, porque ela é 366 

governadora, sem nenhum benefício, sem querer agradar Eraldo ou Flávio e sim que em 367 

Serra Negra reine um nome muito simples de três letras paz. O Ver. Sesiom parabenizou o 368 

vereador por ter colocado esse requerimento e relatou que é um requerimento que se soma 369 

ao anterior e pediu para subscrever, relatando que essa instalação da Polícia Civil de 370 

prontidão é muito importante não para o Município de Serra Negra, mas para o Estado do 371 

Rio Grande do Norte por se tratar de uma região de divisa com outro estado, a presença da 372 

polícia em Serra Negra se faz muito necessário visto que esse tráfico de drogas, esses 373 

problemas sociais advém também do outro estado próximo, então, é muito necessário isso e 374 

subscrever esse requerimento ganha mais força. O Ver. Flávio agradeceu ao comentário do 375 

Vereador Sesiom alertando que além de tudo Serra Negra é fronteira com outro estado e não 376 

está prevenindo só o Município Serra Negra Nem, só a cidade e sim o Estado do Rio Grande 377 

Norte, das BR principais do estado e pediu aos vereadores que quando for subscrever esses 378 

dois (2) requerimentos quando assinar coloque o partido, porque é importante para quando 379 

chegar lá ver que tem a subscrição dos partidos que compõe essa Casa e isso é muito 380 

importante. O Ver. Alysson parabenizou o vereador e relatou que merecia talvez um dia 381 

fazer uma comissão já que tem essa perspectiva do concurso e de ser nomeados novos 382 

delegados, escrivães  e agentes, todos os vereadores um dia ir lá em Natal falar com o 383 

secretário de segurança, porque é uma coisa que talvez seja realmente impossível e talvez 384 

com um empurrão consiga indo pessoalmente levar esse requerimento, relatando que seria 385 

um benefício enorme para a cidade de Serra Negra do Norte se um dia chegar a vir delegado, 386 

escrivão e os agentes vai ser uma diferença muito grande para a população que às vezes 387 

precisa se dirigir a Caicó, à noite, porque se acontecer alguma coisa à noite a Polícia Civil está 388 

vindo todos os dias e já é uma coisa boa que pode fazer o B.O em Serra Negra, mas se for 389 

alguma coisa que aconteça à noite a pessoa tem que se dirigir a Caicó e se a polícia viesse 390 

para cá além da elucidação dos crimes e outros serviços que a polícia civil traz ao cidadão 391 

seria uma coisa muito boa e mais do que merecido para Serra Negra, como vereador falou é 392 

fronteira e sofre muito com essa influência e isso vem se vendo na prática como em Serra 393 

Negra vem piorando essa parte da segurança e crer que muito devido a essa fronteira com a 394 

Paraíba, que infelizmente vem trazendo alguns malefícios para cidade e ir a Natal 395 

pessoalmente para falar com secretário de segurança público é uma força, não que fosse dar 396 

certo, mas que contaria e de repente na hora deles decidirem, onde vão colocar um delegado 397 

talvez Serra Negra fosse beneficiada e era se todos concordar podia fretar uma carro e ir todo 398 

juntos e voltava no mesmo dia. O Ver. Eraldo relatou que é interessante ir uma comissão de 399 

três ou quatro pessoas e entende por experiência de outras anteriores que na hora que vai 400 

Legislativo todo é bastante legítimo ir os nove, mas se conseguisse ir uma comissão menor, 401 

acompanhados pelos Deputados Ezequiel e Francisco indo nos gabinetes dos dois, como 402 

ventilou chegando talvez até o gabinete civil na pessoa de Raimundo, se pudesse ser mais 403 

fácil tramitar, relatando que isso é uma opinião e não tem restrição a nada, mas que isso 404 

possa ser o mais rápido possível aproveitar esse momento ainda de muitos noticiários se 405 

possível já na próxima semana criar essa comissão e ir entregar esses requerimentos em 406 

mãos e levar as demais problemáticas relacionado ao assunto. A Ver. Vania somou-se na 407 
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discussão como contribuição e pediu para subscrever para fortalecer o requerimento. O Ver. 408 

Flávio relatou que a ideia de Eraldo em parte concorda, é mais fácil o mesmo e Eraldo tentar 409 

marcar as audiências e dificilmente vai poder ir todo mundo, é ir dois de um cada bancada, 410 

relatando que na segunda-feira por volta de meio-dia esteve uma reunião com o prefeito e 411 

abordou isso que ia procurar principalmente o vereador por ser líder da oposição e levou a 412 

ideia e ele concordou plenamente com a ideia e acha que surte um efeito grande, porque vê 413 

todos os envolvidos do município e ele já se colocou à disposição que podia representar em 414 

sua fala a pessoa dele para criar força, é uma solicitação que não é partido A, B ou C, está 415 

ocupando um cargo de representante do povo para levar mensagem de toda a população de 416 

bem do Município de Serra Negra. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida 417 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores 418 

presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a 419 

moção ao seu destino. Requerimento 147/2023, em discussão, a Ver. Ana Karinne relatou 420 

que essa temática da volta do Proerd na cidade foi fruto dos debates da audiência pública 421 

que teve sobre a questão da segurança e todos conhecem o Programa Educacional de 422 

Resistência às Drogas que é trabalhado com os alunos do município do 5º ano e o instrutor 423 

da Polícia Militar vem, inclusive já participou de vários momentos e até pesquisando nos 424 

seus arquivos achou arquivos desde a época até de quando era Alysson o prefeito e sempre 425 

participou e o instrutor era o sargento Luís Carlos, muitos dados e momentos que participou 426 

juntamente com a família, um programa de suma importância, porque previne coíbe a 427 

questão da introdução das drogas nos jovens começando a trabalhar essa temática desde 428 

eles crianças, é um programa que movimenta as escolas e a família, o instrutor Luís Carlos 429 

também fazia o trabalho com as famílias e com as crianças era bem participativo, inclusive 430 

remeteu o requerimento ao secretário da educação justamente, porque o programa é da 431 

secretaria de segurança do estado, mas é realizado dentro das escolas do município com 432 

essas crianças do 5º ano, então, solicita e tem certeza que vai ser a aprovado por 433 

unanimidade e quando foi entregue na secretaria de educação do município, a secretária 434 

possa juntar o recebido e enviar também pra secretaria estadual de segurança pública e da 435 

defesa social, porque sabe que e passa por todo um trâmite, mas que volte esse programa 436 

para a cidade que já foi desenvolvido por vários anos consecutivos e que infelizmente hoje 437 

não está mais acontecendo nas escolas do município, relatando que fez esse requerimento 438 

como forma de buscar para juntamente com o estado, com a secretaria de educação do 439 

município e com apoio de todos os vereadores buscar a volta esse programa que infelizmente 440 

não está mais acontecendo não é só em Serra Negra, mas já sabe que em outras cidades 441 

também não está acontecendo até, porque precisa ser capacitado mais instrutores como foi 442 

muito debatido na segurança pública, o delegado e o sargento estava na Câmara e falaram da 443 

importância desse programa e todos conhecem, os pais Serranegrenses e quando eles 444 

conclui o curso do programa recebem certificado e já teve momentos belíssimos em praça 445 

pública, na gestão do prefeito Serginho, vem o mascote, tem o hino, tem palhaço tudo voltado 446 

para trabalhar essa temática da prevenção às drogas, por isso espera que esse programa 447 

volte a ser realizado no município, porque é muito importante trabalhar com essas crianças 448 

a temática das drogas e mostrar A questão que eles têm que se conscientizar contra a 449 

prevenção a qualquer tipo de drogas. O Ver. Francisco Inácio relatou que espera que esse 450 

requerimento seja atendido, porque é de grande importância, porque quando uma criança 451 

está em um projeto desse está se livrando das drogas, porque as drogas estão tomando de 452 

conta da cidade e qual é o pai e a mãe que não gostaria de ver seu filho livre e liberto de 453 

qualquer situação e pediu para subscrever. O Ver. Flávio parabenizou a vereadora pelo 454 

requerimento e pediu para subscrever também no intuito de dar mais força e relatou que 455 

esse foi outro assunto muito debatido na audiência pública que foi importante e já foram 456 

apresentados três (3) requerimentos de suma importância para Serra Negra, um já de 457 

imediato para resolver problemas e outro a longo a volta de um programa para o município, 458 



10 
 

por isso fica muito satisfeito com um requerimento que surgiu do Legislativo por oito 459 

vereadores do Legislativo que já está tendo efeito. A Ver. Carlos Eduardo também somou-460 

se ao requerimento da vereadora fruto dessa audiência pública e foi relatado pelo 461 

representante do Conselho Tutelar Cristiano esse projeto, e é até o interesse próprio da 462 

Polícia Militar em nome do major e de pronto o prefeito também já se prontificou de ir atrás 463 

e desse projeto e que bom essa audiência pública foi muito produtiva e com certeza irá trazer 464 

muitos mais frutos e pediu para subscrever. A Ver. Vania parabenizou a vereadora pelo 465 

requerimento e relatou que no município o problema vem aumentando a cada dia e existe 466 

uma necessidade de um trabalho ser realizado pelo menos para amenizar e começar da base 467 

das crianças, relatando que não só em Serra Negra, mas esse projeto está parado em todo o 468 

Estado do Rio Grande do Norte e acredita que através dos requerimentos que possa ser que 469 

volte no município e as crianças e escolas possam ser beneficiadas e pediu para subscrever. 470 

O Ver. Sesiom parabenizou a vereadora por esse requerimento que é de suma importância 471 

e também se complementa com os requerimentos do Vereador Flávio Bezerra e na 472 

explanação de Cristiano naquele dia foi muito boa, do conselho tutelar de Serra Negra como 473 

todos os representantes tem feito um trabalho excepcional dentro do município, lembrando 474 

que a eleição do conselho será nesse domingo e é importante que a população escolha esses 475 

representantes para cuidar dos jovens e pediu para subscrever o requerimento e falar que 476 

essa Casa está de parabéns por esses requerimentos por esse combate às drogas em Serra 477 

Negra que vai na contramão do país, vê um Supremo Tribunal Federal legalizando o porte de 478 

drogas fica sem entender um pouco essas situações no país enquanto a suprema corte do 479 

país quer legalizar porte de drogas numa singela Câmara de Vereadores do Município de 480 

Serra Negra do Norte no Rio Grande do Norte no rincão do país votando a favor do combate 481 

a essas drogas, por isso parabenizo a todos os nove vereadores por esses requerimentos. O 482 

Ver. Alysson parabenizou a vereadora e pediu para subscrever mais um requerimento 483 

proveniente da audiência pública da semana passada, onde foi discutido a questão do Proerd, 484 

do excelente trabalho que era feito e não está mais sendo realizado e espera que volte logo o 485 

funcionamento de tudo que puder fazer, os cidadãos, pais, profissionais, polícia e tudo que 486 

puder fa zer para inibir o uso de droga ou inibir a vontade do jovem de experimentar a droga 487 

pela primeira vez tem que ser feito hoje e não tem dúvidas que o mundo inteiro vive uma 488 

situação complicada com relação à segurança por causa das drogas e acha que 90% da 489 

criminalidade do mundo, não só do Brasil e assisti muitos documentários em outros países 490 

e é pelo uso e comercialização da droga e se puder fazer para com que jovens fiquem longe 491 

disso vai ser melhor para a sociedade como o Vereador Sesiom falou enquanto a gente tenta 492 

realmente fazer com que a população fique longe desse mal tem o Supremo agora em votação 493 

de certa forma a legalização do uso da droga, porque vai deixar de ser crime e o que não é 494 

crime é permitido, e todo mundo vai poder fazer uso da droga facilmente onde quiser em 495 

qualquer local e isso com o uso da maconha, mas se for liberar o uso da maconha, os usuários 496 

de outras drogas também futuramente acredita que vão ter esse direito estendido a outros 497 

tipos de drogas, o álcool já é uma droga que traz tanto mal para sociedade e agora a Justiça, 498 

o Supremo quer de certa forma legalizar o que pode ser considerado um incentivo do uso de 499 

droga e espero que essa votação não vá para frente, que de repente mude o pensamento dos 500 

juízes e que isso não seja aprovado ou que o Congresso que já tem uma mobilização para que 501 

seja feita um projeto de lei realmente proibindo o porte de drogas, então, espera que isso 502 

não aconteça e esse requerimento é mais um passo nesse trabalho de formiga para tentar 503 

trazer uma melhor situação para a cidade de Serra Negra. O Ver. José Roberto parabenizou 504 

a vereadora pelo requerimento e relatou que esse é um projeto que traz benefícios para 505 

juventude para tentar amenizar a situação de drogas na cidade e pediu para subscrever. O 506 

Ver. Sesiom relatou que citou essa questão do porte da maconha e todo mundo sabe que a 507 

maconha é uma droga de porta, a porta de entrada para as outras drogas, o cara começa 508 

usando a maconha para ir para as outras drogas e tem o uso medicinal da maconha para 509 
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deixar claro e citar que tem pessoas que fazem o uso medicinal, citando que é totalmente 510 

favorável e sabe que a cannabis tem um poder de ajudar pacientes que necessitam e é 511 

diferente de usar para recreio. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em 512 

votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores 513 

presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a 514 

moção ao seu destino. Requerimento 148/2023, em discussão, o Ver. Sesiom relatou que 515 

esse requerimento fez a pedido de alguns atletas do município que frequentam, 516 

principalmente o Ginásio Poliesportivo Gastão Mariz e que se queixaram que as bolas que 517 

estão sendo utilizadas pelo município já estão precárias, bolas ovais e que já estão 518 

impraticáveis para o esporte, então, solicita a sensibilidade da secretaria de esporte e 519 

acessibilidade da Poder Executivo para disponibilizar essas bolas, citando que não adianta 520 

comprar bola e guardar, ressaltando que sabe que tem bola guardada e essas bolas elas 521 

devem ser utilizadas, então, coloque as bolas para a garotada usar e quando não estiverem 522 

mais que compre e adquirir novas bolas. O Ver. Francisco Inácio pediu para subscrever, 523 

porque se tem as bolas é para ser usada mesmo, porque se não usar para que comprar e não 524 

está bom. O Ver. Alysson parabenizou o vereador e relatou que é importante o esporte na 525 

cidade e realmente se tiver já essas bolas compradas que disponibilize para esses atletas 526 

para que eles possam fazer uso, relatando que sabe como o esporte é importante para uma 527 

vida mais saudável e também nessa outra temática que acabou de falar com relação ao uso 528 

de drogas, então, quanto mais os jovens estejam praticando o esporte mais ficam longe das 529 

drogas. O Ver. Eraldo relatou que desde a semana passada está sem colocar os 530 

requerimentos, porque está tendo dificuldade na segunda-feira de vir até a casa, mas de fato 531 

nos últimos dias tem sido bastante procurado já por dois times, inclusive lá na comunidade 532 

tentou falar com o secretário e não está tendo disponibilidade de bolas, outras pessoas 533 

ligaram, tentaram e buscaram, ressaltando que lá na comunidade é uma cota em cima de 534 

outra e lembra que no sábado mandaram buscar uma bola de 140 reais e o mesmo deu 50 535 

reais, mas as pessoas sempre cobram bola e não está tendo bola, nos últimos meses  536 

principalmente para a zona rural que tem conhecimento, fazendo um apelo a secretaria para 537 

que busque uma forma ou faça uma licitação e compre uma quantidade mínima de bola para 538 

que não essa política tão importante de colocar o mínimo no esporte que é uma aquisição de 539 

uma bola, é o mínimo isso e sabe que para restaurar uma quadra para colocar a tela e requer 540 

um projeto, um custo maior mais uma bola por cento e pouco e espera que o município venha 541 

realmente ver essa situação e não deixe faltar de repente por tanto tempo uma simples bola 542 

para que as pessoas possam praticar o esporte que é tão importante e por diversos sentidos. 543 

O Ver. Carlos Eduardo somou-se ao requerimento do vereador e relatou que foi muito 544 

procurado e essa semana, mas infelizmente não teve como contribuir e até justificou as 545 

pessoas, mas viu que o esporte tinha dado uma melhorada 100%, não estava deixando a 546 

desejar, mas ultimamente por causa dessa redução de gasto até a bola está faltando, mas é 547 

um requerimento muito importante e no sentido de dar força gostaria de subscrever e que 548 

logo isso seja resolvido, porque realmente está deixando a desejar o esporte por causa dessas 549 

quedas FPM e da CFEM, mas acredita que logo isso será resolvido e de imediato seja 550 

providenciada essas bolas e como o vereador falou de alguma informação que ele teve que 551 

tem bola e se tem bola que dê o povo que precisa para praticar seu esporte. O Ver. Flávio 552 

parabenizou a proposição do vereador e pediu para subscrever no intuito do requerimento 553 

cada vez ter mais força. A Ver. Ana Karinne parabenizou o requerimento do vereador até 554 

porque quanto mais ações que fortifiquem o esporte é de suma importância, então, por ser 555 

uma questão unânime gostaria de subscrever e espera que esse pedido possa ser atendido 556 

em breve. A Ver. Vania somou-se ao requerimento do vereador e pediu para subscrever, 557 

porque entende que uma bola já faz uma diferença e no momento que o atleta seja ele mirim 558 

ou adulto ele vai no intuito de jogar a bola e é uma oportunidade de desviar e fazer uma 559 

atitude ilícita enquanto está lá ocupado jogando, com a bola eles vão permanecer nas 560 
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quadras praticando o esporte, melhorando a saúde e também contribuindo para melhorar 561 

sua vida social como cidadão, pedindo que seja uma prioridade e sabe que o esporte de Serra 562 

Negra vem se destacando nos últimos momentos e nos últimos anos e esse trabalho que vem 563 

sendo desenvolvido pela secretaria de esporte, pelo Secretário Grimaldi e o Coordenador 564 

João de Lana e esse trabalho desenvolvido ultimamente são conscientes da diferença, do 565 

destaque do esporte, então, que isso permaneça mesmo reconhecendo a escassez de 566 

recursos, mas que seja uma prioridade, uma bola que é o mínimo já que tem as quadras 567 

disponíveis, então, que não falte e que seja olhado com sensibilidade para que tenha essa 568 

oferta e que nunca falte uma bola, que seja uma das principais prioridades, é o mínimo que 569 

se pode fazer por um atleta até para que ele fique lá praticando seu esporte que é lazer, é 570 

diversão, é saúde e pediu para subscrever. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 571 

submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos 572 

os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que 573 

encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 149/2023, em discussão, o Ver. 574 

Francisco Inácio relatou que solicitou esse requerimento a pedido daquelas pessoas que 575 

ganhou aquelas quarenta casas que estão de coração apertado e relatou que quando esse 576 

dinheiro foi liberado pra construção das casas, que ultimamente tem vários aborrecimentos 577 

sobre essas casas tem duas (2) pessoas que comprou e está com muito medo de perder, 578 

citando que não perde, porque não foi não foi justiça que deu casa a elas, quem deu foi o 579 

município e tem que passar por vários processo, mas maior do que essa luta é Deus e vai dar 580 

tudo certo, porque ela comprou e não sabia e ultimamente ela está muito preocupada com 581 

essa situação, mas colocou para poder junto somar as provas para ajudar uma mãe que tanto 582 

sonhou com sua casa e depois de não ganhar e sim comprar com o próprio dinheiro dela e 583 

depois perder. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela preocupação e relatou que sabe 584 

que essas são situações realmente complicadas e pelo que entendeu teve alguma questão 585 

sobre comercializar a casa e parece que está tendo uma fiscalização do Ministério Público 586 

Federal e Júnior trouxe essa informação até para a população saber tem que ter cuidado 587 

nessas casas, porque algumas pessoas comercializam e não tem essa fiscalização, mas essa 588 

fiscalização pode aparecer de uma hora para outra, como apareceu e realmente tem uma lei 589 

que proíbe a comercialização, por isso espera que seja solucionado da melhor forma possível 590 

sem ninguém ter nenhum prejuízo, mas que a população de Serra Negra fique ciente que tem 591 

que ter um certo cuidado antes de comercializar essas casas e talvez procurar a prefeitura e 592 

se informar melhor, mencionando que quando era procurador jurídico do município fazia 593 

alguns requerimentos de troca de casas, porque a permuta da casa é permitida se as duas 594 

casas forem do mesmo programa pode fazer a troca de casas com autorização da prefeitura 595 

e a venda é proibida, mas espera que se consiga chegar uma melhor solução para que 596 

ninguém tenha prejuízo e que seja solucionado da melhor forma possível. Não havendo nada 597 

mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a 598 

moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 599 

solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Urgência ao 600 

Projeto de Lei 35/2023, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, o Sr. 601 

Presidente comunicou que se aprovada a Urge ncia, conforme Artigo 41, §2° da Lei Orga nica 602 

Municipal: “aprovada a urge ncia, o Projeto de Lei sera  submetido para votaça o na mesma 603 

sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, que podera  ser dispensado de pareceres das 604 

comisso es”. Projeto de Lei 35/2022, em discussão, o Ver. Sesiom relatou a importância 605 

desse projeto de lei para arrecadar fundos para o pagamento dos proventos das equipes de 606 

enfermagem do Município de Serra Negra do Norte, é uma luta que eles vêm enfrentando a 607 

muito tempo pelo reajuste salarial e por melhorias das condições de trabalho e são pessoas 608 

que tiveram que enfrentaram essa pandemia grave que teve no Brasil e estavam na linha de 609 

frente, são pessoas merecedoras desse reajuste e desse teto, então, será favorável a esse 610 

projeto de lei para que essas pessoas sejam beneficiadas do município. Vereador Flávio 611 
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relatou que tinha feito um acordo com o líder da oposição para ninguém falar para adiantar 612 

senão não tinha aberto mão nem do expediente que tinha muita matéria importante, mas 613 

explicando esse é o orçamento quando pedi em caráter de urgência para aprovar a 614 

regulamentação dos recursos que a prefeitura já tinha recebido para ser pago a essa classe 615 

de enfermeiro que tanto merece, foi uma luta nacional e que graças a Deus está sendo 616 

regulamentado em todos os municípios e aprovou a semana passada e autorizou o 617 

pagamento é o projeto de lei dos recursos que veio do município, mas depois disso já 618 

anunciei que iria vir o do orçamento, um crédito especial para dar o direito no orçamento de 619 

2023 para eles receberem e isso é apenas a legalização não tem polêmica, são merecedores 620 

como o vereador falou é uma classe que só pelo trabalho, pela formação já merece e ressaltar 621 

o grande trabalho que essa classe fez na pandemia e continua fazendo, inclusive no Município 622 

Serra Negra. Na o havendo mais nada a ser discutido, sendo colocado em discussa o e 623 

submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 35/2023, foi aprovado por todos, o Sr. 624 

Presidente solicitou a Secreta ria da Casa que encaminhasse ao Executivo para sua sança o. 625 

Apo s, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos lí deres de 626 

bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. O Ver. Flávio relatou que 627 

no pronunciamento do Vereador Júnior na semana passada sobre as diárias que estavam 628 

atrasadas se não se engano dito pelo vereador que estava atrasada a mais de 60 dias e 629 

procurou três (3) motoristas, procurou a secretária e procurou o prefeito e por último Diane 630 

e por unanimidade e não houve nenhum atraso nesse nível, mas o procedimento é na hora 631 

que o motorista faz a viagem e passa as diárias que tem acumuladas para a secretaria e é 632 

paga até o dia 10 do mês seguinte e esse mês foi pago dia 19 e alguém quiser o requerimento 633 

por escrito a documentação que seria muita coisa e faz por escrito, mas por unanimidade, 634 

inclusive teve o zelo de procurar três (3) motoristas de ambulância e nenhum disse desse 635 

problema, inclusive uns informaram até as viagens que fez e passou para o seu celular e 636 

checou e estava ok. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessa o a s onze 637 

horas e um minutos (11h e 01min) e convocou todos os vereadores para se fazerem 638 

presentes na pro xima sessa o que sera  realizada no dia quatro (04) de outubro de dois mil e 639 

vinte e tre s (2023). Ca mara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte (20) de 640 

setembro de dois mil e vinte e tre s (2023). 641 


